



Pelatihan Pembelakan Siswa Praktek Kerja Industri Pada SMK 3 Terpadu Pekanbaru

¹Rahmayulita, ²Firmansyah, ³Hadion Wijoyo
^{1,2}STIE Mahaputra Riau
³STMIK Dharmapala Riau

Alamat Surat

Email: rahmayulita1982@gmail.com

Article History:

Diajukan: 5 Mei 2022; Direvisi: 10 Mei 2022; Accepted: 10 Mei 2022

ABSTRAK

Praktek kerja industri merupakan suatu kegiatan pelatihan dengan memberikan pembelajaran yang akan dilaksanakan dalam dunia usaha maupun industri dengan tujuan upaya peningkatkan mutu bagi para siswa khususnya siswa pada Sekolah Menengah Kejuruan. Berdasarkan pada kegiatan pengabdian masyarakat ini maka saran yang dapat disampaikan adalah diharapkan dengan adanya kegiatan pelatihan ini dapat meningkatkan kemampuan siswa dalam hal pengetahuan mengenai Praktek Kerja Industri.

Kata kunci: Pembekalan, Praktek Kerja Industri

ABSTRACT

Industrial work practice is a training activity by providing learning that will be carried out in the business and industrial world with the aim of improving the quality of students, especially students in Vocational High Schools. Based on this community service activity, the suggestions that can be submitted are that it is hoped that this training activity can improve students' abilities in terms of knowledge about Industrial Work Practices.

Keywords: Briefing, Industrial Work Practice

1. PENDAHULUAN

Praktek kerja industri merupakan suatu kegiatan pelatihan dengan memberikan pembelajaran yang akan dilaksanakan dalam dunia usaha maupun industri dengan tujuan upaya peningkatkan mutu bagi para siswa khususnya siswa pada Sekolah Menengah Kejuruan (SMK). Praktek kerja industri ini sering disebut dengan Prakerin. Dasar dalam pelaksanaan kerja industri bagi siswa SMK ini didasarkan pada peraturan diantaranya adalah Undang-Undang No. 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional, PP No. 19 Tahun 2005 yang terakhir diubah dengan PP No. 13 Tahun 2015 tentang Standar Nasional Pendidikan, PP RI No. 17 Tahun 2010 yang telah diubah dengan PP RI No. 66 Tahun 2010 Tentang Pengelolaan dan Penyelenggaraan Pendidikan, PP RI No. 41 Tahun 2015 tentang Pembangunan Sumber Daya Industri.

Perpres No. 8 Tahun 2012 tentang Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia (KKNI), Inpres No. 9 Tahun 2016 tentang Revitalisasi Sekolah Menengah Kejuruan dalam Rangka Peningkatan Kualitas dan Daya Saing Sumber Daya Manusia Indonesia. Permen Perindustrian No. 03/M-IND/PER/1/2017 tentang Pedoman Pembinaan dan Pengembangan Sekolah Menengah Kejuruan Berbasis Kompetensi yang Link and Match dengan Industri.

Pada masa persaingan di dunia industry sekarang, banyak perusahaan yang membuka lapangan pekerjaan tetapi banyak juga para pencari lapangan kerja yang melamar. Dengan dibukanya lowongan pekerjaan, terdapat kualifikasi tertentu yang dibutuhkan. Maka dengan itu, tujuan SMK sebagai

pencetak lulusan yang siap terjun didunia kerja sehingga sekolah harus menyiapkan siswa siswi dengan lulusan yang siap kerja. Kesiapan kerja dapat diartikan sbagai kemampuan seseorang atau kelompok untuk menyelesaikan pekerjaan dengan baik sesuai dengan target tanpa mengalami hambatan yang berarti. Ini artinya, siswa prakerin diharapkan untuk mendapatkan pengalaman selama magang bagaimana bekerja di dunia usaha (Alkodri dkk,2021).

Memasuki era Masyarakat Ekonomi ASEAN (MEA) yang merupakan era pasar bebas di kawasan Asia Tenggara sejatinya masyarakat khususnya sebagai generasi muda harus mampu mempersiapkan diri dengan memiliki kompetensi dan daya saing yang optimal agar mampu bersaing secara global (Sudaryanti,2020)

Program pelatihan ini dapat memberikan harapan yaitu kesempatan kepada siswa agar dapat mempraktekan pengetahuan mengenai dunia industri bagi siswa SMK (Sekolah Menengah Kejuruan). Selain itu dengan program magang kerja ini dapat menjalin hubungan kerjasama bilateral dengan perusahaaa perusahaan tempat magang.

2. METODE DAN HASIL PELAKSANAAN

Pelaksanaan Metode pelaksanaan pengabdian masyarakat ini dilaksanakan selama 3 hari yaitu 21 Januari 2022 sampai dengan 23 januari 2022. Ada beberap tahap yang dilaksanakan pada kegiatan ini diantaranya adalah :

a. Tahapan Persiapan/Tahap Pembekalan

Pada tahapan ini, melakukan pengajuan proposal pendanaan selama kegiatan pelatihan, pengajuan proposal ini dilakukan agar pelatihan ini berjalan secara efektif dan efisiensi. Dalam tahap ini dilakukan juga penyusunan kegiatan yang akan dilakukan peserta selama 3 hari, persiapan materi yang akan diajarkan ke peserta pelatihan serta melakukan analisa dokumen-dokumen terkait.

b. Tahapan Pelaksanaan

Kegiatan pelaksanaan pelatihan dilakukan selama 3 hari yaitu oleh kurang lebih 30 peserta dari siswa SMK Muhamdiyah 3 Terpadu Pekanbaru. Materi yang diajarkan yaitu soft skill dan hard skill untuk menghadapi dunia kerja.

c. Tahapan Evaluasi

Tahap evaluasi Pada tahap evaluasi, dilakukan penerbitan sertifikat bagi pemateri dan peserta serta pembuatan laporan pertanggungjawaban.





3. KESIMPULAN

Peningkatan dalam hal skill keterampilan siswa di SMK 3 Terpadu Muhammdiyah Pekanbaru sangat berjalan dengan lancar, peserta mengikuti kegiatan dengan baik dan semangat. Kegiatan pelatihan ini sangat bermanfaat bagi siswa untuk menambah pengetahuan dunia kerja.

4. SARAN

Berdasarkan pada kegiatan pengabdian masyarakat ini maka saran yang dapat disampaikan adalah diharapkan dengan adanya kegiatan pelatihan ini dapat meningkatkan kemampuan siswa dalam hal pengetahuan mengenai Praktek Kerja Industri.

5. PENGAKUAN

Dalam hal pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat ini terlaksana atas dukungan para civitas akademika dari Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Mahaputra Riau dan Para Mitra Usaha maka untuk itu kami mengucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya.

6. DAFTAR PUSTAKA

Alkodri Ari Amir, Fitriyani, Sarwindah, Martini dan Elly Yuniarty, 2021. Peningkatan Skill Siswa Prakerin Kerja Industri Dibidang Tik Kesiapan Kerja. *Jurnal Abdimastek*, Volume 2, Nomor 2.

Sudaryanti Dedeh Sri, Noneng Masitoh, Tine Badriatin, 2020. Pendampingan Praktek Kerja Magang Pada Industri Jasa Keuangan Oleh Mahasiswa Program Studi Keuangan Dan Perbankan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. *Bantenese Jurnal Pengabdian Masyarakat*, Volume 2, Nomor 1.



7. DAFTAR PUSTAKA

- Chandra Roni, 2021. Peningkatan Daya Saing Wirausaha Pada Umkm Kelurahan Tangkerang Tengah Kota Pekanbaru Melalui Ekonomi. *Jurnal Abdimas STMIK Dharmapala Riau*, Volume 1, Nomor 1.
- Novinati iis, Putri Nilam Kencana , Baliyah Munadjat, Windy Gustia Wardani, , Juwita, Ramadani Fitria, 2021. Pemanfaatan Teknologi dan Informasi dalam Pengembangan Wirausaha pada Masa Pandemi Covid-19 di Desa Cicalengka Kecamatan Pagedangan Kabupaten Tangerang. *Praxis, Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*. Volume 1, Nomor 2.